

Jangan Lupa Mengapa Anda Memulakannya, Maka Misi Anda Akan Tercapai

RCCA Chua Tee Khoon/
Lee Mee Sen

Gelar Master / Mantan Ahli Gizi



Jika Anda pernah menyaksikan pidato penuh semangat Tee Khoon di salah satu acara BE, terutama di Konvensi BE 2019, BE The Legend, Anda mungkin sulit percaya bahwa RCCA yang karismatik ini dulunya adalah orang yang tegas dan pendiam. Ia pernah bertugas di Angkatan Laut Kerajaan Malaysia, dan memegang sabuk hitam tingkat Dan ke-2 di Taekwondo dan memegang gelar Magister Manajemen Konstruksi. Bisnis MLM telah mengubah dirinya.

Di BE The Legend, Tee Khoon bertanya kepada penonton dalam bahasa Melayu yang fasih, "Mengapa kami belajar begitu keras?" dan langsung menjawab pertanyaannya sendiri, **"Karena kami menginginkan karier yang lebih baik, kehidupan yang lebih baik!"** Ini adalah inspirasinya ketika ia memulai kehidupannya setelah lulus.

"Pilihan karir saya banyak. Saya bisa menjadi dosen atau pelatih taekwondo, menekuni karir apa pun yang saya pilih, atau terus mengabdikan di angkatan laut. Tetapi saya memilih industri MLM," ujarnya sambil tertawa. Ia sangat mengapresiasi upline-nya, RCCA Chong Chee Ann dan Tan Lee Eng yang telah membuka pikirannya terhadap bisnis MLM.





Setelah berkecimpung dalam bisnis MLM selama lebih dari 18 tahun, Tee Khoo yakin MLM adalah untuk semua orang, tanpa memandang latar belakang dan pendidikan selama mereka “percaya dan terus percaya”. Hal ini, menurutnya, adalah kunci kesuksesan.

Dengan kunci kesuksesan ini, ia kini memperoleh penghasilan yang baik, karier yang menguntungkan, dan kehidupan mewah. Istrinya, Michelle Lee, ahli gizi lulusan Universiti Malaysia Sabah, seseorang yang anti-MLM tetapi 13 tahun lalu, dia menjadi yakin dan sejak itu, dia bekerja dengan Tee Khoo. Mereka telah melalui banyak kesulitan bersama-sama, tetapi kesulitan inilah yang membawa mereka ke tingkat yang lebih tinggi.

Karir yang Gemilang

Tanggal 8 Agustus 2017 menandai peristiwa penting dan titik balik dalam perjalanan MLM mereka.

“Inilah hari dimana BE resmi didirikan oleh para pemimpin besar yang ingin memberikan dampak positif dan berkelanjutan bagi masyarakat. Bukan sekedar membuat hidup lebih baik, tapi membuat dunia lebih baik. Jauh lebih baik,” tuturnya.

Diakui Tee Khoo, di awal perjalanan MLM, ia hanya ingin meraih kesuksesan materi karena ia dibesarkan dalam kemiskinan. **“Tetapi platform MLM yang tepat mengajarkan saya untuk tidak mengejar kekayaan materi, melainkan kekayaan spiritual melalui tubuh dan pikiran yang sehat, hati yang baik dan tidak mementingkan diri sendiri, serta nilai-nilai yang baik,”** jelasnya.

Dalam dua tahun terakhir, karier Tee Khoo dan Michelle melonjak ke tingkat yang tak terbayangkan. Di BE, mereka melihat pertumbuhan pesat dalam karier mereka, dan melihat potensi ganda yang besar. **Mereka berhasil menjangkau puluhan ribu orang di seluruh dunia, saling membantu untuk menjalani kehidupan yang luar biasa.**



Jadilah Yang Pertama

Tee Khoo mengatakan ada tiga tipe orang:

- (1) Orang yang percaya tanpa melihat;
- (2) Orang yang melihat baru percaya; dan
- (3) Orang yang memilih untuk tidak percaya walaupun telah melihat.

“Keajaiban terjadi pada mereka yang belum melihat, namun percaya. BE International dimulai dengan kepercayaan. Dan di sinilah kita sekarang, menuai hasil keringat dan kepercayaan kita, sekaligus menyebarkan benih kebahagiaan ke seluruh dunia,” tuturnya.

“Selalu junjung prinsip 3H – Honesty (Kejujuran), Humility (Rendah Hati) dan Hardworking (Bekerja Keras) - dalam perjalanan BE Anda. Hidup adalah tentang menikmati apa yang Anda lakukan, dan itulah yang saya lakukan untuk hidup!”

“Dan, jangan pernah lupa mengapa anda memulainya, dengan demikian misi anda akan tercapai.”

